

## Der Eisgreissler im Hörsaal

Im Rahmen des Themenschwerpunktes "UnternehmerInnen im Fokus: Nachhaltig Wirtschaften" war der Eisgreissler aus Krumbach im „Wirtschaftskundlichen Proseminar“ am 7. Juni 2013 am Institut für Geographie und Regionalforschung an der Universität Wien zu Gast.



Gemeinsam mit der Lehrveranstaltungsleiterin Dr. Ingrid Schwarz, die auch Geschäftsführerin von Südwind NÖ Süd ist, konnten sich 25 Studierende - angehende AHS-LehrerInnen im Bereich Geographie und Wirtschaftskunde - nicht nur über die Geschäftsidee und den Geschäftserfolg informieren, sondern auch das perfekte Produkt verkosten. Der Eisgreissler Georg Blochberger ist einer der Wirtschaftstreibenden in der Buckligen Welt, der FAIRTRADE Produkte in seine

Angebotspalette aufgenommen hat. So sind die Schokolade und die Bananen für das Eisgreissler-Eis aus fairem Handel. Das ist ein wesentlicher Beitrag zur 1. FAIRTRADE Region Niederösterreichs, die die Bucklige Welt und das Wechselland seit 2012 ist und wo Regionalität und FAIRTRADE auf vielfältige Weise verbunden wird.